

Fraktionsantrag

öffentliche Sitzung

„Aufstellen von Radservicestationen an Radwegen in der StädteRegion“

hier: Antrag der CDU-Städteregionstagsfraktion und GRÜNE Städteregionstagsfraktion

Beratungsreihenfolge

Datum	Gremium
07.02.2024	Ausschuss für Umwelt, Klima und Mobilität (Vorberatung)
07.03.2024	Städteregionsausschuss (Entscheidung)

Beschlussvorschlag

„Die Verwaltung wird gebeten, gemeinsam mit den Partnern im Rahmen von „REMORA“ ein flächendeckendes Angebot an Radservicestationen am städteregionalen Radverkehrsnetz zu planen und zu implementieren.“

Hier wird der Beschlussvorschlag eingetragen.

Begründung

Da die StädteRegion Aachen erhebliche Anstrengungen in die Umsetzung der Verkehrswende steckt, bei der der Ausbau der Radinfrastruktur eine große Rolle spielt, wäre die flächendeckende Versorgung mit Radservicestationen eine wichtige Ergänzung, um den Radverkehr noch attraktiver zu machen.

Die Caritas Betriebs- und Werkstätten GmbH bieten das Aufstellen und Warten von Radservicestationen an. Erste Anlagen sind bereits installiert und bieten Radfahrenden die Sicherheit, sich bei einer Panne unkompliziert selbst zu helfen.

Die Verwaltung wird gebeten, in der AG Radverkehr dies gemeinsam mit den Partnern zu planen. Hierfür werden wir „10.000,- €“ in unserem Haushaltsänderungsantrag einstellen.

Die CDU- und GRÜNE-Fraktion ermächtigt die Verwaltung, einen vom zuvor formulierten Beschlussvorschlag abweichenden Beschlussvorschlag in die Sitzungsvorlage aufzunehmen, sofern dieser abweichende Beschlussvorschlag entsprechend begründet wird.

gez.:

Jochen Emonds

Fraktionsvorsitzender

Werner Krickel & Gisela Nacken

Fraktionsvorsitzende

Anlage/n

Keine